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Abstract (en)
The method involves making a trench (10) in the ground at a location where a barrier is to be enforced. Each of prefabricated panels (22 1-22
n) having a lower side, lateral vertical sides and an aperture (36) is installed in trench such that adjacent panels are integrated. The lower sides
are tightened with the trench base, and free vertical sides of end panels are tightened with respective lateral end walls (14, 16) of the trench. An
independent claim is also included for an underground barrier formed in a trench to control circulation of water in ground.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de réalisation d'une barriére souterraine pour le contréle de la circulation d'eau dans un sol. Il comprend les étapes
suivantes : on réalise une tranchée (10) dans le sol ; on fournit des panneaux préfabriqués (22), présentant deux bords latéraux verticaux équipés
de moyens d'étanchéité mutuelle (30, 32), certains desdits panneaux comportant une ouverture (36) munie de moyens d'obturation commandables ;
on met en place dans la tranchée lesdits panneaux de telle maniere qu'on réalise une solidarisation et une étanchéité entre deux panneaux
adjacents ; on réalise une étanchéité limitée entre les panneaux et le fond de la tranchée ; et on réalise une étanchéité limitée (40, 44) entre le bord
vertical de chaque panneau d'extrémité et la paroi d'extrémité de la tranchée. <IMAGE>
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